

《单词百科:rejuvenation是什么意思?rejuvenation怎么发音?rejuvenation的解释和用法》

英语单词rejuvenation是什么意思?rejuvenation怎么读?rejuvenation怎么发音?简答网为您整理了rejuvenation的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



rejuvenation怎么读

rejuvenation的读音:[rɪ'dʒu:və'neɪʃn]

rejuvenation的意思

1、n.返老还童;恢复活力;回春;复壮;

rejuvenation的相关词组

1、rejuvenation of population 人口年轻化;

rejuvenation的近义词

- 1、greening n.绿皮苹果;
- 2、inspiration n.灵感;鼓舞人心/启发灵感的人或事;好主意;
- 3、rebirth n.再生;复兴;轮回;
- 4、regeneration n.再生;恢复;(灵魂的)重生;正反馈;
- 5、renewal n.重建, 重生;更新, 革新;重申;合同的续订;

rejuvenation的双语例句

- 1、Prolonged starvation and aging might lead to rejuvenation of embryogenic potential.

长期的饥饿和衰老可以导致胚胎发生能力的复壮.

- 2、Function: get rid of pox, inhibit acne, repair and moisturizing, whitening and rejuvenation.

特性: 祛痘、抑制粉刺、修护保湿、美白嫩肤.

- 3、This process probably contributes substantially to the differential movement which accompanies epeirogenic rejuvenation.

这一过程可能在基本上提供了与造陆回春伴生的差异运动.

- 4、Vegetative rejuvenation of some bamboo species can be effected by exogenous GA 3.

外源赤霉素能影响某些竹种的有性更新过程.

- 5、Empowered Rejuvenation: This talent now properly affects the final heal from Lifebloom.

强力回春术: 最后一跳的生命之花将受到强力回春术的效果.

- 6、Objective A simple and effective periorbital rejuvenation method was introduced to treat age people.

目的:寻找一种治疗中年眶周老化病人的简单而有效的门诊手术方法.

- 7、Changes in the operation and management mechanisms become the key to the

reunification and rejuvenation.

经营管理机制的改变成为公司回归与振兴的关键.

8、 Still, cries for national independence and rejuvenation never died down.

但在寻求民族独立和复兴的神圣祭坛前,呼喊与抗争之声始终不绝于耳.

9、 Today it is important to constantly seek out your own sources of rejuvenation.

今天对于你持续不懈地寻找自我复兴是个非常重要的时刻.

10、 National rejuvenation through people, China's prosperity day hope.

民族复兴靠人民, 中国富强日日盼.

11、 Objective : To study the rejuvenation of Armillaria mellea strain.

目的: 研究蜜环菌菌种的复壮问题.

12、 All this signs rejuvenation of agriculture.

所有这些都预示着农业将复苏.

13、 The way Britain organises its politics needs rejuvenation.

英国的政治体制需要革新.

14、 She is one of the people behind the rejuvenation of the company.

她是隐没在公司复兴背后的人之一.

15、 Objective : To observe the clinical effect of photo rejuvenation photo aging.

目的: 观察光子嫩肤技术对光老化病变的治疗效果.

以上是简答网为您整理的rejuvenation怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于rejuvenation的用法、rejuvenation的释义、rejuvenation的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/rejuvenation>